

*Der Tod ist nichts.
Ich habe nur die Räume getauscht.
Ich bin ich.
Das, was ich immer für euch war, bin ich immer noch.
Sprecht mit mir, wie ihr es immer getan habt.
Lacht weiterhin über das,
Worüber wir gemeinsam gelacht haben.
Lacht, denkt an mich, seid nicht traurig.
Damit mein Name ausgesprochen wird,
So wie es immer war,
Ohne die Spur eines Schattens.
Es hat sich nichts verändert,
Ich warte auf euch,
Irgendwo...
Sehr nah bei euch.
Alles ist gut.*

8712 Stäfa, 22. Oktober 2018

Familie Bernet-Peer, Geissenstrasse 14

Sonja Peer-Mayer

30. November 1931 – 22. Oktober 2018

Heute Abend durfte unser bestes Mami, Grossmami und Urgrossmami zu Hause in der Lanzeln friedlich einschlafen. Wir sind unendlich traurig.

Ganz herzlich danken möchten wir all den lieben Menschen in der Lanzeln und Herrn Dr. Bütikofer, die unser Mami so liebevoll und feinfühlig begleitet haben.

Barbla und René Gantenbein-Peer
Mauro und Selina mit Livio
Remo und Isabella
Lucrezia und Roland Bommeli-Peer
Jan, Benjamin und Nils
Bettina und Herbert Bernet-Peer
Simon und Sina mit Levin, Shana, Jil und Julian
Nino
Fabio und Miyuki
Selina, Silvio, Livio und Flavio
Flurin und Sandra Peer-Weber
Severin und Andrina
Claudio Peer und Hans Graber
Ronja

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 30. Oktober 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt. Auf Trauerkleidung darf verzichtet werden.